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Top 3 Bericht der Ausschussvorsitzenden zu wichtigen Angelegenhei-
ten

Herr Wellnitz informiert, dass die Strandaufspülung fertig gestellt wurde. In den 
nächsten Wochen wird die Düne noch bepflanzt.

Der Abriss der Seebrücke liegt im Zeitplan. Die Arbeiten ruhten über die Weihnachts- 
und Silvesterzeit. Weitere Infos im späteren Verlauf der Sitzung.

Frau Riethdorf berichtet über die Silvesterfeierlichkeiten. Die Kurverwaltung war mit 
der Anzahl und Auswahl der Händler und Musikdarbietungen zu großen Teilen zufrie-
den. Das Wetter spielte mit und somit wurde ein Zelt nicht vermisst. Zahlreiche Gäste 
waren vor Ort. Die Händler würden auch gern im kommenden Jahr weitermachen. Es 
gab lediglich Streitigkeiten mit Herrn Romeo, der seinen Eiswagen nur schwer 
zugänglich empfand. Hierzu sucht Frau Riethdorf noch einmal das Gespräch mit dem 
Amt, inwieweit es hierzu vertragliche Regelungen gibt. In der Diskussion um Feuer-
werksverbote, kann festgestellt werden, dass durch die zusätzlich aufgestellten Müll-
tonnen der Strand sehr sauber hinterlassen wurde. 
Die Ausschussmitglieder beratschlagen, wie man sich zu Böllerverboten und Groß-
feuerwerke verhalten sollte. Es wurde mehrheitlich gesagt, dass 3 Großfeuerwerke 
im Jahr für Koserow in Ordnung sind und generelle Böllerverbote nicht verfolgt wer-
den. 


